

BERICHT VOM TAGESAUSFLUG IN DEN BAYRISCHEN WALD VOM 10.10.2015

Pünktlich um 7.45 h setzte sich unser vollbesetzter Bus mit 58 Personen an Bord in Richtung Bayrischer Wald in Bewegung. Ohne Probleme an der Grenze fuhren wir zu einem Ilztaler-Schmankerlwirt um es uns beim Weißwurstfrühstück gut gehen zu lassen. Bei schönem Wetter fuhren wir gut gestärkt weiter zur Glashütte Josko nach Bodenmais. Bei einem Vortrag erfuhren wir Wissenswertes rund um die Herstellung von Kristallglas und wurden in die Geheimnisse der Glasschmelze und Glasbearbeitung eingeweiht. Einige versuchten sich beim Glasblasen und haben das wirklich gut gemacht. Beim Einkaufen im Joska Glasparadies wurde auch das eine oder andere Produkt von unseren Siedlerfreunden erstanden.

Nach dem Mittagessen ging es um 14.45 h weiter zur Bärwurbrennerei Hieke nach Zwiesel, wo uns ein 15-minütiger Informationsfilm vorgeführt wurde, wo wir Interessantes über den Bärwurz und die anderen Spezialitäten aus der Bärwurzerei Hieke erfuhren. Die Produkte haben klingende Namen wie „Die lustige Oma, Waldprophet, Hoiber Hex, Paragraph oder Brombeerluder u.s.w.“. In der Probierstube haben unsere Ausflugsgäste nach Belieben verschiedene Sorten kostenlos probieren können und es wurden auch viele der Produkte mit nach Hause genommen.

Sehr gefreut hat uns auch, dass schon die Ausflüge für das nächste Jahr feststehen. Alle Teilnehmer unseres Ausfluges konnten aus 8 Vorschlägen auswählen und die 2 Ausflugsziele mit den meisten Stimmen werden nächstes Jahr durchgeführt. Vielen Dank dafür!

Bilder unseres Tagesausfluges können Sie sich unter dem Punkt Fotos ansehen!

Christa Zechleitner und Konrad Sorko bedanken sich bei allen Gästen ganz herzlich für die Teilnahme an unserem Tagesausflug und den wirklich schönen angenehmen Tag, den wir gemeinsam verbringen konnten.